
A Teramo ricordato il Tenente degli Alpini Francesco Caruso
 

Il nipote dona una targa all’ANA di Teramo in memoria dello zio disperso in Russia

Chiesto al Comune di Teramo l’intitolazione di una Via alla memoria di Caruso

Francesco Caruso

Francesco Caruso, l’uomo con il cappello da Alpino

Teramo.  Oggi,  in  occasione del  90°  anniversario  della  fondazione del  Gruppo Alpini  di  Teramo e l’inaugurazione del
monumento ai caduti di “Selenyj-Jar” dedicato al 9° Rgt. Alpini Btg. “L’Aquila”, “Val Cismon” e “Vicenza” – dicembre 1942-
gennaio 1943, grazie alle ricerche storiche del delegato provinciale dell’Istituto Nazionale per la Guardia d’Onore alle Reali
Tombe del Pantheon, Walter De Berardinis e del nipote del caduto, l’Ing. Francesco Caruso Junior, in collaborazione con
l’Archivio di Stato di Teramo, è stata donata all’ANA di Teramo la targa alla memoria del Tenente degli Alpini, Francesco
Caruso del Battaglione alpini sciatori “Monte Cervino” – Div. Julia (Teramo, 23 luglio 1918 / Rossosc (Russia), 16 gennaio
1943, disperso). Durante la manifestazione, il nipote, ha chiesto al Presidente del Consiglio Comunale di Teramo, Alberto
Melarangelo  e  al  Capogruppo  dell’ANA  di  Teramo,  Antonio  Di  Carlo,  di  ricordare  il  giovane  teramano  con  una
manifestazione pubblica e un convegno in suo onore, visto che il caduto fu insignito della Medaglia di Bronzo al Valor Militare
il 18 maggio 1942 a Klinowyj in Russia e la Croce di Guerra al Valor Militare il 22 dicembre 1942 a Iwanowka – quota 204,8 in
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Russia. A margine dell’evento, l’I.N.G.O.R.T.P. di Teramo, in occasione del 75° anniversario della fine della Seconda Guerra
Mondiale  (1945/2020),  ha  donato  due  medaglie  ricordo  al  nipote  del  caduto  e  al  Presidente  dell’ANA  nazionale,
Ing. Sebastiano Favero.

Francesco Caruso era nato a Teramo il 23 luglio 1918 da Costantino e Galvina Galvani, dopo le scuole ordinarie nella città
natale, si trasferisce a Roma per iscriversi all’Università di Roma – facoltà di Economia e Commercio. Nel giugno del 1940,
allo  scoppio  della  guerra,  si  arruola  volontario  come  ufficiale  di  complemento  di  fanteria  assegnato  al  9°  Rgt.  Alpini.  Nel
gennaio del 1942, essendo un buon sciatore (frequentava da ragazzo Prati di Tivo), viene arruolato nel Battaglione sciatori
“Monte Cervino”, unità d’élite. Il 14 aprile 1942 parte con il CSIR – Corpo Spedizione Italiano in Russia come osservatore
avanzato e distruttore anticarro. Il 16 gennaio 1943, a Rossoš o Rossosc, durante l’avanzata dei carri armati russi, verrà
t ravo l to  ne l  t en ta t i vo  a r res ta re  l ’ avanza ta ,  success i vamente  ve r rà  d i ch ia ra to  d i spe rso .

 

Il Sindaco Costantini comunica due nuovi casi di Covid-19 in città.
Sale a 15 il numero dei contagi attuali

https://www.giulianovanews.it/2020/10/il-sindaco-costantini-comunica-due-nuovi-casi-di-covid-19-in-citta-sale-a-15-il-numero-dei-contagi-attuali/
https://www.giulianovanews.it/2020/10/il-sindaco-costantini-comunica-due-nuovi-casi-di-covid-19-in-citta-sale-a-15-il-numero-dei-contagi-attuali/


Il Sindaco Jwan Costantini ha ricevuto comunicazione dalla Asl di Teramo
della positività al tampone da Covid-19 di altre due persone residenti a
Giulianova.

Sale così a 15 il numero dei contagi attualmente registrati in città.

In questo momento, come da protocollo sanitario, sono in corso le verifiche
epidemiologiche.

Il primo cittadino invita la comunità al rispetto delle regole,
all’applicazione del distanziamento sociale e all’uso della mascherina
anche all’aperto.

Giulianova.  Giro  d’Italia  2020.  Il  Sindaco Costantini  dispone la
chiusura delle scuole per martedì 13 ottobre

In occasione del passaggio del 103° Giro d’Italia, per la 10° tappa
Lanciano-Tortoreto, nonché del Giro ciclistico d’Italia E Bike, per la 9°
tappa Francavilla al Mare-Tortoreto sulla Statale 16, nel giorno di
martedì 13 ottobre, il Sindaco Jwan Costantini ha firmato l’ordinanza con
cui dispone la chiusura straordinaria di tutte le scuole di ogni ordine e
grado del territorio giuliese, sia statali che paritarie, compreso l’asilo
comunale per l’intera giornata.

“Un provvedimento adottato al fine di garantire le condizioni di massima
sicurezza a tutela dell’incolumità pubblica e privata – dichiara il
Sindaco Costantini- resosi necessario per evitare ulteriori disagi
nell’afflusso e deflusso dei veicoli al momento dell’uscita da scuola,
dato che il passaggio della carovana rosa sulla Statale 16 ne impone
l’interdizione alla circolazione viaria dalle ore 12.00 alle 15.30.
Sappiamo bene che il passaggio del Giro d’Italia sarà un momento di festa
per tutti ma mi preme assolutamente raccomandare alla comunità il rispetto
delle prescrizioni sul distanziamento sociale e l’uso delle mascherine
anche all’aperto, con il divieto di creare possibili assembramenti”.
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Il Sindaco Costantini comunica due nuovi casi di Covid-19 in città.
Sale a 13 il numero dei contagi attuali

Sale a 13 il numero dei contagi attualmente registrati in città.

In tarda mattinata la Asl di Teramo ha comunicato al Sindaco Jwan
Costantini la positività al tampone da Covid-19 di altre due persone
residenti a Giulianova.

In questo momento, come da protocollo sanitario, sono in corso le verifiche
epidemiologiche.

Il primo cittadino invita la comunità al rispetto delle regole,
all’applicazione del distanziamento sociale e all’uso della mascherina
anche all’aperto.

Giro  d’Italia  2020.  Firmata  l’ordinanza  per  la  disciplina  della
circolazione stradale ed il divieto di sosta sul tratto giuliese della
Statale 16
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i lavori sulla SS 16

Il Comandante della Polizia Municipale Roberto Iustini ha firmato oggi
l’ordinanza che disciplina la circolazione stradale sulla Statale 16, nel
giorno di martedì 13 ottobre, in occasione del passaggio del 103° Giro
d’Italia, per la 10° tappa Lanciano-Tortoreto, nonché del Giro ciclistico
d’Italia E Bike, per la 9° tappa Francavilla al Mare-Tortoreto.

Il documento stabilisce che, dalle ore 12.00 alle ore 15.30 di martedì 13
ottobre 2020, è vietata la circolazione stradale, ai veicoli di ogni
categoria, lungo il tratto giuliese della Statale 16, ossia sulle vie
Filippo Turati e Galileo Galilei.

Nello stesso giorno, dalle ore 06.00 alle ore 15.30, è vietata la sosta con
sanzione accessoria della rimozione forzata, ai veicoli di ogni categoria
su ambo i lati sullo stesso tratto di Statale 16.

Il cordoglio del Sindaco Costantini e dell’Assessore alla Pubblica
Istruzione Verdecchia per la scomparsa del padre della Dirigente
scolastica Angela Pallini
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LUTTO

A nome nostro e dell’Amministrazione Comunale intendiamo esprimere il più
sincero cordoglio e chiari sentimenti di vicinanza per la scomparsa di
Carmine Pallini, caro padre della Dirigente scolastica dell’Istituto
Comprensivo Giulianova 2, la dott.ssa Angela Pallini.

La perdita di un genitore ci lascia confusi e persi ma, nelle impronte del
cammino che essi hanno tracciato per noi rivedremo i nostri passi, certi
di custodire i loro insegnamenti come la più importante delle ricchezze.

Ci uniamo al dolore per il grave lutto che ha colpito la famiglia Pallini.

Il Sindaco Jwan Costantini

L’Assessore alla Pubblica Istruzione Katia Verdecchia

L’Associazione  Nazionale  Carabinieri  di  Giulianova  ringrazia
pubblicamente tutti  gli  esercizi  commerciali
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ANC Giulianova

delegazione Istituto Nazionale per la Guardia d’onore al Pantheon



Vescovo e ANC Giulianova

Durante il “lockdown” per il Covid-19 sono stati donati pacchi alimentari preparati dai volontari dell’ANC

Una Santa Messa con il Vescovo di Teramo per ringraziarli

Giulianova. Si è svolta nel pomeriggio di domenica, 4 ottobre, la cerimonia organizzata dalla Sezione locale dell’Associazione
Nazionale Carabinieri di Giulianova per ringraziare tutte le attività commerciali di Giulianova che hanno contribuito alla
donazione di prodotti alimentari, igiene per la persona e materiale scolastico, a favore dei più deboli. L’iniziativa, ideata dalla
sezione giuliese dell’A.N.C., era rivolta alle famiglie e persone svantaggiate a seguito dell’emergenza sanitaria Covid-19. La
squadra di volontari era coordinata dalla segretaria della sezione, Cinzia Verrigni; dai componenti della famiglia Giuseppe
Perfetto  e  dal  Presidente  dell’A.N.C.,  Franco  Gizzi.  Con  i  propri  autoveicoli  e  protezioni  individuali  hanno  effettuato
centinaia di consegne sul territorio giuliese. Grazie all’ospitalità del Locale Comitato della Croce Rossa Italiana, presso la
sede dell’ex Ospizio Marino, il Vescovo di Teramo – Atri, S.E. Lorenzo Leuzzi, ha celebrato una Santa Messa unitamente ai
parroci delle parrocchie del lido. Al termine della cerimonia, il  Presidente Franco Gizzi, ha consegnato gli attestati di
riconoscimento ai direttori delle attività commerciali e al Presidente del Comitato di Giulianova della C.R.I., Adriano Renzo
Voogt, per la totale disponibilità dimostrata all’evento. Mentre il Vescovo di Teramo ha benedetto tutti i mezzi di soccorso,
compreso l’ultima nuova ambulanza in dotazione alla CRI.

Iniziati  gli  interventi  di  piantumazione  delle  nuove  essenze
arboree sul  Lungomare Monumentale

Lungomare centrale Giulianova
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Lungomare centrale Giulianova

Lungomare centrale Giulianova

Sono partiti stamane gli interventi di piantumazione delle nuove essenze
arboree del Lungomare Monumentale di Giulianova.

Un’opera di riqualificazione del Lungomare Zara che si è resa necessaria
date le condizioni di salute in cui si trovavano i pitosfori, ormai da
molto tempo logorati. Tuttavia, grazie alla perizia dell’agronomo e
all’intervento di un giardiniere si è riusciti a salvare 12 alberi, che
sono stati rimossi ed in seguito ripiantati nel giardino della scuola Don
Milani, al parco di Colleranesco, alla De Amicis e al Bivio Bellocchio.

I pitosfori ammalorati sono stati sostituiti dai nuovi oleandri già nella
prima parte di Lungomare Monumentale.

“Diamo il via oggi ad un’iniziativa che punta alla riqualificazione del
Lungomare Monumentale, con l’intento di regalare nuovi scorci naturali e
colorati – dichiara il Sindaco Jwan Costantini – ogni giorno aggiungiamo
un tassello in più alla nuova immagine che caratterizzerà Giulianova, fino
a restituirle il ruolo che merita per le sue bellezze, per il paesaggio e



la cultura”.

“Siamo soddisfatti di aver iniziato la messa a dimora dei nuovi oleandri ed
anche di essere riusciti a salvare, con l’intervento degli esperti, quei
pitosfori che potevano essere salvaguardati e ripiantati in altri luoghi
della città – dichiara l’Assessore al Verde Pubblico Paolo Giorgini –
un’opera importante a cui aveva cominciato a lavorare l’ex Assessore
Federico Taralli, che ringraziamo per l’impegno e la dedizione”.
In allegato le immagini dei primi interventi di piantumazione degli
oleandri sul Lungomare Monumentale.

Giulianova. Bike to Coast: stanziati  148 mila euro dalla Giunta
regionale  per  i  lavori  di  consolidamento  e  manutenzione
straordinaria  del  ponte  ciclopedonale  sul  Tordino

GIULIA IN BICI, Foto Archivio

Il Sindaco Costantini: “grazie per l’impegno concreto e celere
All’Assessore Febbo e Al Sottosegretario D’Annuntiis. Giulianova è tornata
ad essere beneficiaria di finanziamenti regionali”

La Giunta regionale ha stanziato un finanziamento pari a 148,654,33 euro a
favore dell’amministrazione comunale di Giulianova, soggetto attuatore
dell’intervento di completamento della pista ciclopedonale Bike to Coast,
nel tratto di competenza, per i lavori di consolidamento e manutenzione
straordinaria del ponte ciclopedonale sul fiume Tordino, che si vanno ad
aggiungere ai 700.000 euro di cui la città già beneficiava, per un totale
di 848.645,33 euro.

Il Sindaco Jwan Costantini ringrazia, per l’impegno portato avanti con
concretezza e celerità, l’Assessore regionale al Turismo Mauro Febbo e il
Sottosegretario Umberto D’Annuntiis.

“Il nostro più sincero ringraziamento alla Regione Abruzzo ed in particolar
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modo all’Assessore Febbo e al Sottosegretario D’Annuntiis – dichiara il
Sindaco Costantini – da quando questa nuova amministrazione comunale si è
insegnata l’Ente regionale ha iniziato ad interessarsi concretamente alle
problematiche della nostra cittadina e a stanziare finanziamenti per
adempiere alle questioni irrisolte, molte delle quali giacevano immobili
da anni”.

URGE   RILANCIARE  L’OSPEDALE  DI  GIULIANOVA  NELLA  RETE
OSPEDALIERA PROVINCIALE

I consiglieri Franco Arboretti e Pietro Carrozzieri

 

Continua il progressivo smantellamento dell’ospedale di Giulianova.

In un presidio dal fulgido passato si cominciò anni fa con la chiusura di Ostetricia e Ginecologia e di Pediatria. Poi furono
chiusi i reparti di Urologia e Otorinolaringoiatria. Successivamente sono stati declassati da UOC (reparti con primario) a
UOSD Chirurgia generale, Ortopedia, Pronto Soccorso e Anestesia e Rianimazione.

La cronica carenza di personale medico e infermieristico – oltre che creare reali condizioni di disagio a personale e pazienti –
ha comportato ripetutamente l’accorpamento nei periodi estivi di Chirurgia e Ortopedia.

È  di questi  giorni una nuova, preoccupante notizia: l’Ortopedia, già in grave carenza di personale da tempo, ora ha
 addirittura due soli medici per le attività chirurgiche. Per questo è stata aggregata alla UOC di Ortopedia dell’ospedale di
Teramo il cui dirigente (primario) dovrà seguire anche il reparto di Giulianova. Potrebbe essere questo il preludio della fine
anche dell’Ortopedia nel nosocomio giuliese.

Per i cittadini giuliesi, per quelli dei comuni limitrofi e per tutti i turisti della costa teramana non è più accettabile la scarsa
considerazione in cui da troppo tempo è tenuto l’ospedale di Giulianova (unico presidio presente tra San Benedetto e
Pescara), baricentrico sulla costa e ben collegato.

Il risultato di tutto ciò è quello di un lento declino a cui è stato condannato l’importante nosocomio giuliese che negli anni ’80
era un caposaldo della rete ospedaliera provinciale, punto di riferimento per i tantissimi pazienti che vi si rivolgevano.
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Il nostro gruppo consiliare lo scorso anno propose un progetto di rilancio dell’ospedale giuliese che fu accettato anche dalla
maggioranza. Da allora, nonostante l’impegno del nostro consigliere dr. Franco Arboretti e della commissione sanità da lui
presieduta, il sindaco non è riuscito ad ottenere la presenza in consiglio comunale del Governatore Marsilio e dell’Assessore
Verì.

Alla luce di quanto sta accadendo e del fatto che l’assessore Verì ha chiesto 1 miliardo e 341 milioni per le strutture
ospedaliere abruzzesi torniamo a proporre la convocazione con urgenza del suddetto consiglio per parlare delle condizioni in
cui versa la nostra realtà ospedaliera e del progetto di un ospedale di primo livello a Giulianova nell’ambito di una profonda
revisione della rete ospedaliera provinciale.


